

5 de octubre - 1981

UNO MAS UNO

▷ Según informaron fuentes gubernamentales

Argentina: expondrá Viola su programa de gobierno para el periodo 1981-84

BUENOS AIRES, 4 de octubre (PL, Latin-Reuters, EFE, AP).— El presidente argentino, general Roberto Viola, expondrá ante la junta militar su programa de gobierno para el periodo 81-84, cuyo eje económico gira en la intensiva explotación del petróleo, gas y carbón, ventas de crudo al exterior, impulso a la actividad pesquera, proyectos petroquímicos, expansión de

exportaciones industriales y agropecuarias, según informaron fuentes gubernamentales.

A partir del 12 de octubre, Viola, sostendrá reuniones con la junta militar, para informar de sus proyectos, que considera "realistas y ajustados a los criterios de gobierno, asumidos a partir de 1976" según afirmó, al cumplirse seis meses de su designación como jefe de estado.

EXCELSIOR

Retrasan Argentinos el Pago de Importaciones Brasileñas

RIO DE JANEIRO, 4 de octubre. (AFP)—Los argentinos retrasan el pago de sus importaciones de productos brasileños a consecuencia de las "sucesivas y elevadas devaluaciones del peso", afirmaron hoy fuentes periodísticas.

El próximo jueves viajará a Buenos Aires el director de la cartera de Comercio Exterior del Banco del Brasil (Cacex), Benedito Moreira, para examinar con las autoridades argentinas los problemas existentes en el intercambio comercial bilateral, agregó el diario O Globo, cuya versión no fue confirmada ni desmentida.

Estadísticas de la Cacex divulgadas la semana pasada, revelaron que durante los siete primeros meses de 1981 Brasil tuvo un saldo positivo de 186.294.000 dólares en su intercambio comercial con Argentina.

En dicho período, Brasil exportó al país vecino productos diversos por valor de 544.262.000 dólares, e importó mercaderías argentinas por un monto de 357.968.000 dólares.

En igual lapso de 1980, Brasil exportó a Argentina por valor de 562.474.000 dólares e importó de aquel país por un monto de 500.560.000 dólares.

Argentina ocupó el quinto lugar en la lista de importadores de productos brasileños durante los siete primeros meses de 1981, encabezada por Estados Unidos con 2.218 millones de dólares, Holanda 758 millones, República Federal Alemana 699 millones y Japón 692 millones.

En igual período, los productos argentinos ocuparon la undécima posición en la lista de importaciones efectuadas por Brasil, en la que Arabia Saudita figura en primer lugar con 2.338 millones de dólares, escoltada por Estados Unidos con 2.259 y Japón con 696 millones.

EXCELSIOR

Prorrogan en Argentina el Permiso a Isabel Perón Para Residir en España

BUENOS AIRES, 5 de octubre. (AP)—La justicia prorrogó por otros tres meses la autorización para residir en España a la ex Presidenta Isabel Perón, según se informó hoy, pese a que se había pedido su captura en conexión con un presunto delito del que había sido sobreseída provisionalmente.

La señora de Perón había sido detenida el día de su derrocamiento en marzo de 1976 y sometida a varios procesos por presuntas irregularidades administrativas.

Un juez unificó las sentencias emanadas de dos de las acusaciones y por haber cumplido las dos terceras partes de ellas la viuda del general Juan Domingo Perón fue excarcelada en julio pasado. Poco después viajó a España con un permiso temporal de tres meses que ahora ha sido renovado.

La decisión de prorrogarle el permiso disiparía una posible nueva tormenta política. La fiscalía de investigaciones administrativas había pedido hace unos días la captura de la ex Mandataria en conexión con una acusación de manejo irregular de fondos reservados de la Presidencia, cargo del que la justicia la había sobreseído en forma provisional.

El Movimiento Justicia-Esta había renovado sus críticas en el sentido de que la señora Perón era objeto de una persecución política.